



INFORMATIONS AUX SALARIES

Nous souhaitons vous informer des derniers évènements relatifs au C.S.E de Villeurbanne, afin de couper court aux bruits circulant actuellement sur la clarté de la gestion de la trésorerie du C.S.E.

- **Les faits :**

Des élus de la commission billetterie ont constaté des irrégularités de paiement concernant des achats effectués par le CSE, sans retour de paiement de la part d'un salarié.

Des investigations plus approfondies ont montré que ces achats se sont produits sur plusieurs années et n'ont pas été tracés par des lignes comptables pouvant justifier les achats.

Le président du C.S.E de Villeurbanne a été informé de la situation par les élus CFE-CGC et CGT de la commission billetterie en présence du Secrétaire et du Trésorier du C.S.E., qui n'ont pas été en mesure de donner des explications satisfaisantes. La Direction prendra les mesures qu'elle pense nécessaires.

Le salarié mis en cause a reconnu les faits et remboursé les sommes. Cependant, la confiance dans la gestion du secrétariat et de la trésorerie du C.S.E par les élus de la CFDT de Villeurbanne est désormais ébranlée.

- **Quelle suite ?**

La CFE-CGC et la CGT de Villeurbanne ne cautionnent pas ces agissements et considèrent ce manque d'intégrité avec une grande sévérité.

En conséquence, la CFE-CGC et la CGT ont demandé la tenue d'un CSE Extraordinaire, qui se tiendra la semaine prochaine. L'ensemble des faits et des résultats des investigations y seront exposés. Dès lors, les élus et la Direction définiront l'orientation à donner à l'organisation du CSE, afin de garantir aux salariés de Villeurbanne le respect de l'impartialité et de la probité dans son fonctionnement.

Les élus CFE-CGC et CGT au CSE